



Les rues et les marchés de la ville de Douala sont jonchées d'ordures depuis quelques mois sur le regard indifférent des autorités administratives de la ville.

Dépuis quelques mois, la capitale économique vit au rythme des odeurs nauséabondes, les unes plus concentrées que les autres, en fonction du volume des ordures logées à divers endroits.

Ainsi, les rues, les concessions et les lieux publics sont transformés en bacs à ordures en attendant le passage des éboueurs. Cette situation qui inquiète les populations, met en péril la santé de ces derniers.

Un doigt accusateur est pointé sur la société en charge de la collecte des ordures dans les villes du Cameroun Hysacam, qui visiblement n'arrive plus à maîtriser la situation. "Dépuis plus d'un les bacs à ordures ont disparu dans ce marché. Les ordures traines partout nous n'arrivons pas a respirer."explique une vendeuse.

Même les quartiers Bonanjo, Bonapriso les plus prisés de la ville de Douala ne sont plus que l'ombre d'elles-mêmes. En attendant le retour à l'ordre, les populations de la ville sont invités à faire preuve de responsabilité et de civisme.